

体力作りで縄跳びを！

12月に入り「なわとび朝会」が始まりました。種目別に回数の目標を決めて、取組んでいます。1年生は休み時間にも練習する姿が見られ、あっという間に目標をクリアしています。「先生、〇〇回跳べたんよ。」とか、「〇〇とびが跳べたんよ。」という嬉しい報告が毎日あります。目標を持って頑張る子どもたちにエールを送りたいです。



「おさんぽトコトコ」・松ぼっくりツリーを作ったよ

図工科の時間に楽しい作品を作りました。2時間で完成させて遊ぶことができました。みんな好きな生き物と自分を作って一緒にトコトコお散歩させて楽しんでいます。



また、いただいた立派な松ぼっくりを使って、生活科の時間にミニツリーを作りました。教室にあるものを使って、それぞれ工夫して黙々と頑張り、可愛いツリーを完成させました。そして、この満足そうな笑顔です。

おたのしみ会でミニケーキ

16日（水）5・6校時に2学期のお楽しみ会をしました。クッキーにトッピングをして可愛いミニケーキを作り、上級生や先生方に感謝の言葉を添えて届けました。そして2学期に頑張った事、嬉しかった事などを振り返り、自己肯定感を高めた後の3人のこの笑顔、たまりませんね。

